

NO SE HA PRECISADO LA FORMA:

# Dudas por Entrega De la Información Sobre Desaparecidos

● Agrupación que integra a la mayoría de los familiares se reunirá mañana lunes con presidente de la Corte Suprema. Sin embargo, podrían recibir antes antecedentes de parte del Gobierno.

"Tenga confianza, el lunes hablamos" le dijo ayer el presidente de la Corte Suprema, Hernán Álvarez, a la presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos, AFDD, Viviana Díaz, en la puerta del Palacio de los Tribunales de Justicia.

Viviana Díaz acudió, junto a otros miembros de la organización, hasta los tribunales para solicitar la pronta entrega de los datos, en especial de los nombres de los detenidos desaparecidos que figurarían en los antecedentes que recibió el gobierno, como parte de la mesa de diálogo, y que fueron traspasados ayer a la justicia.

"Hasta cuándo vamos a seguir esperando para saber. Hemos esperado suficiente, en algunos casos, 27 años", señaló ayer una hermana de un detenido desaparecido, dando cuenta de la impaciencia que existe entre los familiares por imponerse a la brevedad de todo lo que ya se entregó por parte de distintos organismos.

Sin embargo, no existe claridad respecto de la forma en que los familiares de detenidos desaparecidos se enterarán de estos antecedentes. Por un lado, existe la posibilidad de que sea el propio Presidente Lagos el que entregue a la opinión pública todos los antecedentes; por otro, se habla de un encuentro de dirigentes de la AFDD o de sus abogados con autoridades de gobierno; y la ter-

cera vía podría ser directamente a través de las causas que se abran en los tribunales.

La presidenta de la AFDD informó en todo caso que hoy esperarán en la sede de la agrupación la intervención del Presidente Lagos, prevista para las 22 horas, y luego fijarán su posición.

Admitió que no tenían claro técnicamente cómo se enterarían de los antecedentes.

Explicó que la AFDD es de la posición de que se haga pública la información a la ciudadanía respecto de los antecedentes que se recogieron.

Esta posición contrasta con un grupo de familiares de detenidos desaparecidos de la denominada "línea fundadora", que se opone a ello.

Al respecto Viviana Díaz sostuvo que, aunque sean familiares directos, "le corresponde al país entero conocer la información. No puede haber una parte que sea conocida y otra que no. Creemos que la información, por dura y dolorosa que sea, debe ser entregada a todo el país".

Informó que tampoco se han contactado hasta el momento con el grupo especial que se constituyó por parte del gobierno, con ex funcionarios de la Vicaría de la Solidaridad, para analizar y contrastar los antecedentes recibidos con los que ya se tenían.



En la eucaristía que dio término al Jubileo 2000 en la Catedral Metropolitana, el Arzobispo de Santiago, Francisco Javier Errázuriz, ordenó a siete sacerdotes y cuatro diáconos destinados a distintas parroquias de la capital.

EN CATEDRAL DE SANTIAGO:

## Ordenación de Sacerdotes Cerró Jubileo

Con la ordenación de siete nuevos sacerdotes y cuatro diáconos culminó ayer, en la Catedral de Santiago, la celebración del Gran Jubileo 2000 de la Iglesia Católica.

A través de la eucaristía, presidida por el Arzobispo de Santiago, monseñor Francisco Javier Errázuriz, se señaló el término del año jubilar.

La ceremonia se unió al acto simbólico del Papa Juan Pablo II, quien ayer puso fin a las actividades del Jubileo cerrando la Puerta Santa de la Basílica de San Pedro, la que se reabrirá el 2025, próximo año santo.

● Los nuevos presbíteros fueron destinados a distintas parroquias de la capital.

Luego de la celebración, Monseñor Errázuriz destacó la labor de servicio y ayuda, así como el compromiso que los nuevos religiosos deben asumir para hacer el bien al mundo. En tanto, el obispo auxiliar de Santiago, Cristián Caro, afirmó que el desafío de los jóvenes es evangelizar en el nuevo milenio, comprendiendo sus profundos cambios culturales.

"Ellos seguirán proyectando el Jubileo y haciendo presente a Cristo

en la sociedad", dijo el obispo.

Los diáconos que fueron ordenados sacerdotes son Alejandro Balzarce Acevedo, José Cornejo Díaz, Elías Hidalgo Serrano, Patricio Narváez Calderón, Ignacio Pérez Ossa, Alejandro Vial Amunátegui y Sebastián Vial Cruz.

Los nuevos sacerdotes están destinados, respectivamente, a las parroquias Santa María Reina de los Apóstoles, Nuestra Señora de los Pobres, El Señor de Renca, Nuestra Se-

ñora de las Mercedes, Seminario Pontificio Mayor de Santiago, Parroquia San Gabriel y Cristo Nuestro Redentor.

Patricio Narváez, uno de los nuevos presbíteros, mostró su satisfacción, manifestando que la ordenación demuestra que "Dios continúa encarnándose en el mundo".

En tanto, los diáconos en tránsito al sacerdocio son Arul Dhas (de nacionalidad india), quien cumplirá labores en la parroquia Jesús Señor de la Vida, y Patricio Lledó, en San Pedro y San Pablo.

Junto a ellos, se ordenaron diáconos los religiosos dominicos Mauricio Jiménez y Adrián Cisternas.